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　 希 望 郷 い わ て 国 体 冬 季 大 会
　開始式で各都道府県の応援をしてくれた盛岡市立城北小学校のみなさん、スピードスケート競技を応援してくれた盛

岡市立杜陵小学校のみなさんから、地元開催の国体を間近で見た感想や本大会に向けての応援メッセージをいただきま

した。本大会でも、たくさんの応援お願いしますね！！

城北小学校 5年
斎藤 聖矢さん

　全国では有名ではない岩手県…という
イメージでしたが、開始式を通じて、楽しく

てはなやかな岩手県という気持ちになりまし
た。岩手県の選手だけでなくほかの都道府県の
選手に届くように大きな声で応援しました。
　国体は何十年に一度の大イベントなの

で、岩手の選手のみなさん、自分の力を
せいいっぱい出して競技に参加して

下さい。

城北小学校5年　
水澤 萌花さん

　みんなで心をひとつにして、気持ちを
こめて応援しました。岩手まで来られない人

たちの分も、わたしたちが応援してあげるな
ど、いろんなことを考えることが大切だと感じ
ました。
　本大会でも、岩手の代表として、今までがん
ばってきた力を出し、悔いのないたたかい

をしてください。わたしも皆さんの力に
少しでもなれるように応援してい

ます。がんばれ岩手!!

城北小学校6年
石川 凌太郎さん

　横断幕の高さをそろえながら、音楽に合
わせて横断幕をふる速さを変えたりするのは

大変でしたが、選手が手をふってくれたり、あり
がとうと言ってくれたことがとてもうれしかった
です。また、会場で準備しているところを見て、
みんなで成功させようと思っていることが伝わっ
てきました。国体を開催している県として、本

大会でも上位入賞を目指してほしいと思い
ます。今まで練習してきたことを出し

切って、どの競技もがんばってほ
しいと思います。

城北小学校6年
樋山 裕記さん

　こんなに大きく、すごい大会だと思っ
ていませんでしたが、この開始式に6年生

で出られたことは一生に一度あるかないかの
こと。すごくうれしいです。がんばって応援
しようと思いました。
　岩手の選手の皆さん、今まで練習してき
た成果をこの大会で思い切り出して下さ

い。ぼくたちも精一杯応援するの
で、岩手のためにも全力でが

んばって下さい。

杜陵小学校5年
松田 翔和さん　

　スピードスケートをはじめて見ました。
テレビとちがって迫力があり、友達と興奮し

て、大きな声で「がんばれー！」と何回も言っ
てしまいました。今まで、あんまり「挑戦」をし
たことがなかったので、がんばる選手の姿を見て
何ごとにも挑戦していきたいと思いました。
　本大会の選手のみなさん、心が折れそうに

なっても、かならず応援してくれる人がい
っぱいいるので、あきらめないでが

んばってください。

杜陵小学校5年
吉沢 環輝さん

　間近でスピードを体験したこと、選手に
手をふったら返してくれたことがうれしかっ

たです。負けるな！！という気持ちで応援しま
した。自分には、なにかを進んでがんばってやろ
うという気持ちがまだないので、全力で取り組む
ことができるものをさがして、それを一生けん命
に続けていきたいです。

　秋の国体でも、今まで練習した成果がで
ると信じています。私たちも全力で応

援したいと思います。

杜陵小学校6年
西川　蓮さん

　岩手県選手だけでなく、他の選手達
にもがんばってほしいと応援しました。

選手たちの活躍を見て、自分もバレーボー
ルをやっているので、あきらめないでがん
ばって国体に出てみたいです。

　岩手の選手の皆さん、最後ま
であきらめずやりきり、すば
らしい成績を残せるように
がんばってください。

スケートアイスホッケー
競技会開始式に参加して

県 民 の 声

スピードスケートを応援して
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▲

2階席の児童生徒から大声援
を受け、手を振って応える選手団
（岩手日報2016年2月28日付朝刊）

杜陵小学校6年
加藤 弥生さん

 スピードスケートは、思ったより速く、選
手が通過したあとの風がすごかったです。岩

手県選手がレース後に手をふってくれたとき、自
分達の応援は伝わっているんだと知りうれしかっ
たです。大会を見て、もしかしたら、私や他の学
年の人も国体に出られるのかもしれないと思い
ました。私は、岩手県の選手の皆さんのがん

ばっている姿を新聞やニュースな
どで感心して見ています。本大

会でもベストをつくしてがん
ばってください。

県 民 の 声
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